

“Año de la universalización de la salud”

Trujillo, 05 de abril del 2020

Estimados Padres de Familia:

Reciban el cordial saludo a nombre de la Comunidad Educativa Clarista, con el deseo que se encuentren bien en casa.

Agradezco la preocupación de algunas familias, sobre la forma de trabajo que se ha estado implementando durante estas semanas, en razón de eso, quiero recalcarles que las tutoras del Nivel Inicial y Primaria, crearon grupos de wasap con Ustedes y de esta manera han venido dándoles algunas estrategias y dejándoles actividades, para que los niños trabajen en casa. Esa es una alternativa que respondió a la coyuntura de ese momento, en un escenario que cada día va cambiando de acuerdo con las disposiciones del gobierno.

Por ello, en estas últimas semanas nos hemos visto en la necesidad de ingresar en una fase de capacitación e implementación del uso de otras herramientas (Para la creación de páginas web, Sesiones virtuales, entre otros). Así como también verificar que nuestro Personal Docente y Padres de Familia tengan las condiciones técnicas para poder brindar este soporte fundamental para una adecuada Educación a distancia.

Como es de conocimiento público, el presidente de la República, Martín Vizcarra anunció que el reinicio de clases comienza el día lunes 06 de Abril, de manera Remota (Virtual).

En tal sentido, la I.E.P. “Santa Clara”, ha construido tres vías de comunicación para mantenerlos a Ustedes informados; así mismo estos medios, nos permitirán a nosotros brindar a nuestros niños (a) las sesiones de aprendizaje de una manera sencilla, amena y divertida:

Correo Electrónico: c.lutitafer@gmail.com

La Website: www.aprendiendo-con-clarita.webnode.es

Página de Facebook: <https://www.facebook.com/IEPSANTACLARA/>

De lunes a viernes en la Website, se estarán colgando las sesiones de aprendizaje para los niños (a) de ambos Niveles (Inicial y Primaria); y al mismo tiempo en el horario de 9.00 a.m. a 12.00 m. las Tutoras estarán atentas a sus grupos de wasap para aclarar alguna duda.

Señores Padres de Familia, la RECALENDARIZACIÓN Y REPROGRAMACIÓN DE LAS ACTIVIDADES ACADÉMICAS PRESENCIALES, se les estará haciendo llegar mediante los medios digitales y serán publicadas en su momento en nuestra Website y enviadas a sus correos electrónicos.

Dada la situación que estamos viviendo, estamos adaptándonos a las nuevas propuestas, para darle continuidad al servicio educativo. Somos conscientes de que las clases presenciales no se convierten en virtuales como si se tratara de un horario normal, pero responderemos a este nuevo escenario, con el apoyo y comprensión de Ustedes.

Agradezco nuevamente su apoyo, interés y preocupación sobre el desarrollo de las labores escolares, pues en estos momentos de dificultad, es cuanto más necesitamos de la unidad y fortaleza de todas las familias claristas; y que estos días de Semana Santa, sea de recogimiento y reflexión en casa, lo cual cimiente vuestro crecimiento espiritual.

Atentamente,

VICTORIA AMANDA MERCADO LANDERS
DIRECTORA

Jr. Junin 324 - Telf. 293337 - Trujillo